

Usability-Test Einverständniserklärung

Wenn Sie mit Nutzern Tests durchführen, brauchen Sie eine Einverständniserklärung. Aus Gründen der Vollständigkeit hier der Link zu einer Vorlage, wie sie früher üblich war:

<https://www.benutzerfreund.de/wp-content/uploads/resources/Checklisten&Fragebogen/Usability-Test-Einverstaendniserklaerung-ALT.doc>

Allerdings raten wir heute davon ab, solch eine einfache Erklärung zu verwenden. Denn sie ist zwar nutzerfreundlich, weil leicht verständlich und kurz. Leider erfüllt sie aber nicht die Anforderungen an den Datenschutz, die sich seit 2018 mit der DSGVO verschärft haben.

Hier müssen Sie selbst entscheiden, wie ausführlich es sein soll. Eine hervorragende Einführung in die Thematik finden Sie auf dieser Site (die eigentlich auf Audio-Transkription für Sozialwissenschaftler spezialisiert ist, aber die stehen hier vor den gleichen Herausforderungen wie Nutzerforscher):

<https://www.audiotranskription.de/qualitative-Interviews-DSGVO-konform-aufnehmen-und-verarbeiten>